



Repêché dans les eaux du lac municipal de Yaoundé vendredi 16 octobre 2020, le corps sans vie d'Ondoua Mbinda Gael, élève à l'ENAM, 2e année du cycle A, Administration du Travail, inhumé dans les situations urgentes, risquerait d'être exhumé par la famille qui évoque son autopsie puis le transfert de la dépouille mortuaire au village natal.

Son nom, Barth Ondoa Mbida, étudiant inscrit en 2ème année du cycle A, section administration du travail (Promotion 2018-2020) de l'Ecole nationale d'administration et de magistrature (Enam). Le corps sans vie du fils du maire de la commune d'Akono, Alphonse Ondoa Efala, a été repêché dans les eaux du Lac Municipal de Yaoundé vendredi dernier par les sapeurs-pompiers. Une enquête a été ouverte en vue de déterminer les circonstances de ce drame. Ci-dessous dans son intégralité, le communiqué de la famille qui relate les circonstances de cette mort tragique qui plonge la famille dans la plus grande tristesse.

Communiqué de la famille Ondoa Efala Alphonse, Maire la Commune d'Akono.

Ce vendredi, 16 octobre 2020, aux environs de 9h30, les Sapeurs-pompiers après l'appel d'un passant ont repêché dans les eaux du Lac municipal de Yaoundé, un corps sans vie. Après la fouille corporelle de ce dernier, la Police scientifique rendu sur les lieux a trouvé dans ses poches : une Cni, un téléphone portable et une somme de 55 000 F emballés dans un plastique. Le PR auprès du Tgi du Mfoundi a ordonné l'inhumation du corps en décomposition dans la fosse municipale de Nkolfoulou. L'exploitation des données de la Cni à la disposition de

la PJ a permis d'identifier notre fils et frère le nommé : Ondoa Mbida Barth Gaël, élève en 2ème année du cycle A, Administration du travail (Promotion 2018-2020) de l' Enam . Face à cette triste nouvelle, la Famille Ondoa EFALA voudrait vous remercier individuellement et collectivement pour l'élan de solidarité et de soutien que vous lui manifestez depuis ce matin par vos multiples appels. Aussi, nous vous informons que des diligences administratives et judiciaires sont en cours pour l'exhumation du corps demain, son autopsie et son transfert pour Sim, notre village dans l'arrondissement d'Akono. A présent, nous vous prions de nous accompagner dans la prière et le recueillement pour que le corps de notre fils Gaël repose en paix. Remerciements renouvelés.